



THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU

WEEKLY REPORT No. 1078

名古屋大須ロータリークラブ



<本年度会長方針> 夢や希望を語り合おう

地域を育み、大陸をつなぐ

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 岩崎 征一 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 松本 哲朗 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

<2010-2011年度 R.I.テーマ>

R.I. 会長 レイ・クリンギンスミス
Ray Klingensmith

第1273回例会

平成22年7月8日(木)
四大奉仕委員長所見
於 名古屋東急ホテル
出席計算数 会員 61名
54名中45名出席
出席率 83.33%
前々回出席率 100.00%

「ロータリーソング」

指揮者 春日井和良
ピアノ伴奏 富根 玲子

「ピクチャー」

名古屋RC 正木 利和さん
名古屋南RC 高橋 茂壽さん

「ニコソックス」

大変あたたかくお迎えいただきましてありがとうございます。
名古屋RC 正木 利和さん
昨日はたなばた様でした。

岩崎 征一
ガバナー補佐の任期が終わりゆっくりにしています。一年間有難うございました。
草野 勝彦

岩崎会長・松本幹事、この一年よろしくお願ひします。吉田 隆彦
来週からワイン同好会の募集をします。みなさん、ご検討下さい。
鈴木 基仁

草野さん・荻葉さん・新沼さん、麻雀は教えられないが、ゴルフはいつでもご教授いたします。

尾上 昇

里山問題を考える

8.8 start 大須

大須地域青少年生物多様性会議

What is SATOYAMA

日時 8月8日(日) 午前10時~12時
場所 名古屋中小企業福祉会館 6Fホール
講演 CBDネットワーク 大沼淳一氏
パネリスト 矢野 洋一氏(愛知大学 学芸学部)

内藤会長杯取り切り優勝ありがとうございました。日比野貴士男ゴルフ優勝(3位)ありがとうございました。竹井 清司
ゴルフ同好会幹事の皆さん、コンペ楽しんでいただきました。
木村 光徳
7/4ナガシマカントリーにて岡田さん、木村さん、神野さんありがとうございました。春日井和良先日のコンペありがとうございました。竹井さん優勝おめでとうございます。
丹下 富博
今週末よろしくお願ひします。
岡村 隆徳
浅野さん、川口さん、お世話になりました。
内藤 明
先日は岩崎さんありがとうございました。前田 隆久
大相撲が話題となっています。伊勢の海部屋への激励会を行います。
鬼頭 茂成
8月8日例会変更「里山問題を考える」(大須)をもちこく。
堀江 英弥

会長挨拶



会長 岩崎 征一

皆さん今日は、新年度第2回目の例会、まだまだ緊張気味で御座います。
7月4日の日曜日、ゴルフ部会の27期総会が開催されました。例年の事ですが楽しく賑やかな雰囲気の中で26名の会員が集まり、京都から駆けつけてくれた岡田さんの3本締めで閉会いたしました。今年も新会員2名が出席されました。27回目の総会、大須ロータリーの歴史と同じ時を刻んでまいりました。これも歴代の幹事さん方や今年度の岡田会長をはじめとする岡村・酒井幹事さん方の御世話本當に御苦労まで御座います。
又5日の月曜日は2760地区の財団セミナーがこの東急ホテルで開催され、川畑会長エレクト・加藤財団委員長が半日みっちりご研修をされました。
昨日は大原委員長が10月27日(水)予定の職場例会・名古屋城本

丸御殿見学会の準備のため関係者の方々とお会いになっていきます。以上、私の知る範囲の出来事を報告いたします。

名古屋テレビ塔



名古屋テレビ塔は、日本で最初の集約電波塔として東京タワーより4年前、1954年(昭和29年)に、たった1年間で名古屋の中心地、久屋大通に建設されました。高さ180m、名古屋市中心部にそびえ立つ姿は建設後50年以上経った今もなお名古屋のシンボルとして親しまれ、2005年には文化庁から「国土の景観に寄与しているもの」として国の登録有形文化財に指定されました。名古屋テレビ塔は、2011年にその電波塔としての役目を終える予定です。又他のテレビ塔は航空法51条によって60メートル以上の塔(赤白塗りが義務づけられている)ですが、51条制定前に完成している事からその赤白塗りからまぬがれ今のようなシルバー塗装として日本にただ一つの色彩感覚を誇っています。
歴史的には
・1954年当時にはテレビ塔を

超える高層建築物はここにもありませんでした。

・1964年には入塔者1000万人をこえました。

・1989年にはフイットアップ開始。

・1998年には入塔者3000万人達成。

・2003年にはナイトレイトで儲けた男性がテリテ塔の展望台からお金をばら撒く事件がありました。世に言う(名古屋トル紙幣ばら撒き事件)です。

名古屋テリテ塔が登場する物語は

・モス対コシラ

・ジルクvsモス

・モスvs3、キングキドラ来襲

・大日本人 などでした。

最後になりましたが、この設計者は内藤多伸さんといえます。今で言う「耐震壁による耐震構造理論」を考案し、それに基づいて設計された建物は関東大震災でほとんど被害を付けませんでした。又この名古屋テリテ塔を設計した後、続いて

・大阪 通天閣

・名古屋テリテ塔

(1957年竣工、高147.23)

・東京タワー(1958年竣工、高333.33)

と設計し、そのほか数多くのテリテ用のタワーを手がけ「塔の博士」と呼ばれました。

クラブ奉仕委員長所見

柴崎 正博



今年度、クラブ奉仕委員長をお受けしました柴田です。一年間、皆様のご協力の下、クラブ運営に努めてまいりますのでよろしくお願ひします。

所信表明ということですが、出来る限りシンプルに参りたいと思います。

今年の委員会は、副委員長に川口さんに就任いただき、会長経験者として、浅野さん、小笠原さんの御二方に浅井さんというベテランの会員、そしてクラブ奉仕委員長経験者の佐藤さんをお願いいただき、吉田憲一さん、新人として丹下さん、青木さんという9人の構成で進めてまいります。

会長方針であります夢や希望を語り合える例会、楽しい例会が行われるよう微力ではありますが努めてまいりますと思ひます。コロナ禍ですが、今

年度は、会長、幹事の取り計らいで会場運営委員会を復活していただき、又、昨年に引き続き大須シンガースの皆様の大なるご協力をいただけるということでソングリーダーの御役目も御引き受けいただきましたので、クラブ奉仕の主たる役目は、ニコボックス、プログラム、出席に関する事に集中してまいります。

最初のニコボックスにつきまして、会員数がスタートの時点で61名で予算を昨年並みの200万としました。何か良いことがあったと喜んで、ニコボックスに寄付いただき、そんな主旨のニコボックスに予算化するのはいかがなものかという意見も以前からありますが、前年度にも、行事に支出しており、やがてやってくる30周年等の行事にも積み立てていく必要もあるかと思ひ予算化を継続いたしました。

200万を61名で割りますと一人32786円ですが、多額にいただけるケースもございますので、お一人30,000円とします。現状、2,000円ですので一人当たり15回が目途であります。ということとは、皆様用1回と、誕生日、結婚記念日、奥様の誕生日などを加えていただくことで15回です。独身の方は、昨日格別楽しかった事があったなどを加えていただく協力をお願い申し上げます。

つきに、プログラムであります。が、会長の考えで、ためになるお話が聞けるということを考え、又、クラブ内の同好会などの卓話も加えて、楽しい例会を考えてまいります。

具体的には、上半期に5回の外部の講師の卓話をお願いしております。又、新設のワイン同好会からワインのお話などをお願いして企画してまいります。スピークアウトデイも、従来の立食スタイルで継続してまいります。

出席につきましては、ホームクラブ100%出席者が増えるよう努めてまいります。また、メニューアップされない方が出ないよう、個別にお願いをしてまいりますと思ひます。また、ビジター受付も来訪者、会員に心のこもった受付が出来るよう心がけて参りたいと思ひます。以上、所信であります。

職業奉仕委員長所見

大原 敏正



昨年度1年間は小話のネタ探しで頭をひねっていましたが、今年度はいさなり「ロータリーの金看板」と言われます職業奉仕委員会の委員長を仰せつかり、果たして軟弱化した頭でこの責務を果たせるか大変に心配しております。

当委員会は右黒副委員長、岡田委員の3名で今年度活動して参ります。今年4月に開かれました地区協議会では、今年度の田嶋力ハナリーから「ロータリー活動の衰退はひとえに職業奉仕活動が軽んじられていることによる。今年度の重点項目としていきたい。」と、強く宣言されました。しかし職業奉仕は他の奉仕活動に比べて、先ずその目的が判りにくいとよく言われます。そこで職業奉仕委員会としては改めて会員の職業に於ける奉仕活動の実践を示していただきながら共に学び広めていきたいと思ひますので互いに協力力をください。

又例年に習いY M C Aチャリティイマラソンへの参加や大須観音での節分例会の開催はもとより職場例会を行っていきます。先ずはじめには10月27日(水)に名古屋城本丸御殿復元工事見学を企画して参ります。今後8年間に及び名古屋の歴史の事業を間近に見て、改めて日本建築の技術の継承や匠の技に流れる職業への倫理観、価値観に触れていきたいと思ひます。

す。

又料理教室を開催し、口頃は作
ってもらい、食べる喜びの方が多
い我々にも、作る喜び、喜んで
もらう作業を通じて職業奉仕を楽
しく学んでいこうと考えています。

是非皆様の積極的な協力ご参
加をお願いいたします。

社会奉仕委員長所見

高木 政義

社会奉仕委員会は、前年度と同
様に、従来それぞれが委員会とさ
れていました「社会奉仕」「地域支
援(活性化)」「新世代」の3分野
を担っています。地域に密着した活
動とともに今年度は海外での社会
奉仕活動を実施する予定です。ロ
ーターリー財団補助金を活用しての
事業となります。

まず「地域支援」として大須に
て地域青少年多様な会議を開催し
ます。これは名古屋のOOP10
を考慮したものです。青少年に重
点において「新世代」の関連事業
とついでます。これは新地区補助



金が事業資金の一部となります。

海外での事業は「水」と「識字
率向上」がテーマです。これらに
ついては外部の協力団体の必要と
なり、当クラブと現地クラブと協
力団体の連携が重要になります。

事業資金はグローバル補助金を
使用します。また以前実施された
もので、老人ホームでの音楽によ
る社会福祉活動を再開することに
しました。会員の積極的な協力、
参加をお願いします。

国際奉仕委員長所見

神野 邦利

国際奉仕委員会では引き続き青
少年交換活動と、国際友好活動に
重点をおき活動していきます。

とりあえず受け入れ留学生のク
リステイが来年の1月までですが、
留学生とクラブ会員との交流をこ
のように行っていくか、前例も参
考しながら模索してやっていき
ますが、いろいろアイデアを提供
していただければ大変ありがたい
です。よろしくお願ひします。

そして、出来れば留学生とホス
トファミリーの間の今まであった
トラブル、困った事、戸惑った事
等を洗い出し、各ホストファミリ
ーで対応してこられた事を細かい
ことでもルール化できればホスト
ファミリーの負担も減らせもって
たくさんの方にホストになって頂

ける事になると思い、いままでホ
ストをやって戴いたファミリーと
打ち合わせの会合を何回か開けれ
ばと思っております。

ホストファミリーをはじめ会員
みなさまのご協力ご理解をよろし
くお願ひします。

また、いま派遣している渡辺さ
んのお嬢さんの後の次年度の派遣
留学生がまだ決まっておらず大変
困った状況になっております。是
非ロータリー会員の関係者の中で
留学に少しでも興味のある方を至
急募っておりますのでよろしくお
願ひします。



会長挨拶

(7月1日例会)

名古屋開府400年

今年が開府400年の年と言っ
ていい。それに関連して明治時代
の建物を6点ほど紹介させていた
だきます。後はお帰りになって時
間がありましたらこの資料の説明
をお読み下さい。明治の名古屋と
平成の名古屋のつながり、私たち

の子供のころ、父親の匂いを感じ
る事と思います。

まずは名古屋城です。手前に本
丸御殿が見えます。当時心もとな
い薩摩・長州の人たちに日本中
のお城が取り壊されましたが、こ
のお城は何とか難を免れました。

2番は2頁目の右上の大須観音
様の境内です。五重塔が素晴らし
く桜の花が咲き誇っている七堂伽
藍の建物でした。我々大須RCの
シンボルでもあります。大須観音
様の素晴らしい歴史と詳細につい
ては岡部御任職からお聞きする機
会がありますので楽しみにしてい
て下さい。

3番は3段目左側の御園座です。
明治座を手本に作られました。今
残っているのは名古屋が誇りとする
文化的建造物の一つとなった事と
思います。

4番は下段左側の広小路凱旋門
です。当時日露戦争でバルチック
艦隊に完勝した記念に広小路本町
に建てられました。

5番は3頁2段目左側の日本銀
行名古屋支店です。今残っていれ
ば御園座と並んで名古屋が誇る建
造物となった事でしよう。

6番は右下の中央ハザールです。
今の栄町広小路通りに出来ました。
今の大須商店街の前身ともなる売
り場貸しをする建物が出来名古屋
の繁栄をもたらしたのでした。
最後になりましたが、名古屋の

当時の官庁街は今の中区役所から
NHKあたりの一角に群れをな
して建てられていました。

米山記念奨学生挨拶

クエン・タン・チン
(7月1日例会)



名古屋大須ロータリークラブの
みんなさん、こんにちは。今回は
2回目の例会に来ていますが、み
んなさんから色々お世話になって
おり、本当に感謝しています。先
月に新沼さん、木村さんと私、三
人で一緒にテニスを見学に行って
参りました。また、クリステイさ
んのお誕生日のパーティーに出ま
した。楽しかったです。

7月に入り、卒業論文を提出ま
で残りヶ月半くらいなので、もっと
勉強しなければならぬと思い、
もっと頑張ります。最近、天気が
良くないと思い、みんなさんは忙
しいですが、体調のことも注意
下さい。

以上です。宜しくお願いします。

(原文のまま掲載)

■ 受入青少年交換学生挨拶

クリスティーン・ティン

(7月1日例会)



みなさん こんにちは。
 2ヶ月が経つかにわたしの
 ちのみやへようこそです。Rotary
 のりゅうがVISAのみやさん
 ことよへようこそです。

そのRORRQきた入りました。て
 んきがいつもあつきました。
 でもわたしのLVAJ ice cream.
 をいっしょに入れたらいいな
 わたしはだいいいことでした。た
 のしかつきました。

わたしは、まきさま、ういじうで
 たいこのえんそつをみこま
 ました。かなやまの hallであの
 ました。いつもあつきました。

せんじゅうのいちごうびにお
 かあさんとわたしは、おじき
 んのこたのはつびよつかいを
 みこいきました。おじきさんはほ
 んじゅうごうごうでした。かこ
 よかつたです。

わたしのたんごうび party は
 たのしかつきました。おじきさん

うもありがとうございました。き
 てくれてどうもありがとうござい
 ました。わたしはうれしかったです
 すー！
 いま aneta ちゃんのかえりま
 したわたしはちょっとさびしい
 です。
 これからひりひりしますがよろし
 くおねがいします。
 じいじ、おわります。ありがと
 うございました。
 (原文のまま掲載)

■ 例会風景



「アットホームな雰囲気の中にも、
 快い緊張感のある例会を」
 S.A.A. 照井 葵さん(写真右)、会
 場運営委員長 新沼 操さん(写真左)

7月15日(木) 例会の案内

委員長所見

親睦活動委員長

鬼頭 茂成さん

広報委員長

近藤 明美さん

会費組織委員長

出口 忍さん

R財団・米山奨学委員長

加藤口千彦さん

未来ビジョン委員長

尾上 昇さん

広報委員会

近藤 明美・前田 隆久
 近藤 宏一郎・杉浦 令淑

E-mail from Finland



こんにちは。これはアンナです。
 昨日、6月25日にフィンランドに着いて、空港で家族とあって、
 うれしかったです。今からのフィンランドの生活も楽しみにしていま
 すけど、日本がなつかしいです。
 日本での1年の留学はとてもいい経験でした。私の性格も変
 わって、いい変化でした。
 日本の生活をよく学んで、日本の文化も少しわかるようになりました。
 とてもうれしいです。私が学んだことを将来にやくだてたいと
 思います。
 これから、フィンランドでの生活が始まりますが、ここでも日本語
 の勉強を頑張ろうと思っています。剣道も友達と一緒にやりたい
 です。

またホストファミリーと名古屋大須ロータリークラブには1年間大
 変お世話になって、本当にどうもありがとうございました。私の両
 親もロータリークラブにありがとうございましたと伝えたいと言っ
 ています。

でも、また日本に帰りしたいと思います。
 もし名古屋大須のロータリーメンバーがいつかフィンランドにいら
 っしゃったら、ぜひ連絡してください。
 アンナはぜったいに名古屋大須ロータリーのことを忘れません。



どうもありがとうございました。
 アンナより
 (原文のまま掲載)

前年度国際奉仕委員長・
 ホストファミリー
 高木政義さん・真理子さん
 /中部国際空港セントレアにて



第9回麻雀大会
 麻雀同好会



平成22年6月24日(木)
 於：マージャンサロン 東天光

6月24日(木)、麻雀同好会のメンバー12名が集い、
 第9回麻雀大会が開催されました。今回の優勝者は柴岡
 正将さん。以下二位・桐山寿浩さん、三位・吉田明夫さ
 さん、七位・岩崎征一さん、そしてB.B.賞・前田隆久さん
 という結果でした。麻雀同好会は入会金 10,000 円、
 当日参加料 8,000 円です。皆さん、是非ご入会のほど
 よろしくお願い致します。

優勝 / 柴岡 正将
 当日は気分良く、ゲーム
 を楽しみました。
 ありがとうございました。

